

Alles zum Anlass auf einen Blick

Anmeldung

bis am 23. Februar 2026 unter [folgendem Link](#).



Unkostenbeitrag

Die Kosten für die Teilnahme am PolitLUNCH betragen pauschal Fr. 35.– für den Flying Lunch und werden vor Ort einkassiert. Die Getränke werden durch die HIV-Sektion Lyss-Aarberg offeriert.

Datenschutz

Am Anlass wird fotografiert. Mit der Anmeldung geben Sie Ihre Zustimmung zur Veröffentlichung der Bilder und dem Erscheinen auf der Teilnehmerliste.

Durchführungsort

Hotel Weisses Kreuz
Marktplatz 15, 3250 Lyss
www.kreuz-lyss.ch

Organisation

Handels- und Industrieverein des Kantons Bern
Sektion Lyss-Aarberg und Umgebung
Amélie Evard
Robert-Walser-Platz 7, Postfach 605, 2501 Biel
031 388 87 87
hiv-lyssumgebung@bern-cci.ch | bern-cci.ch

PolitLUNCH

Wirtschaftspolitischer Austausch mit den bürgerlichen Grossrats-Kandidaten des Wahlkreises Biel-Seeland

Mittwoch, 25. Februar 2026, 11.30 Uhr
Hotel Weisses Kreuz, Lyss



Einladung

Liebe HIV-Mitglieder
Sehr geehrte Damen und Herren

Die Grossratswahlen 2026 stehen bevor und sind richtungsweisend für die zukünftige Entwicklung unseres Kantons. Der Kanton Bern steht im interkantonalen Wettbewerb zunehmend unter Druck: Hohe Staatsausgaben, eine steigende Regulierungsdichte und eine im Vergleich wenig attraktive Steuerbelastung schwächen seine Position gegenüber anderen Kantonen. Umso entscheidender ist die Zusammensetzung des Grossen Rates in der kommenden Legislatur. Vor diesem Hintergrund lädt die HIV-Sektion Lyss-Aarberg und Umgebung herzlich zu diesem Polit-LUNCH ein, an dem sich bürgerliche Grossratskandidatinnen und -kandidaten aus dem Wahlkreis Biel-Seeland aus den Reihen des HIV vorstellen.

Die Kandidierenden geben Einblick in ihre politische Motivation sowie persönlichen Schwerpunkte und zeigen auf, welche Anliegen sie im Grossen Rat vertreten wollen.

Im Mittelpunkt des Anlasses steht der direkte Austausch zwischen Politik und Wirtschaft. In persönlicher und ungezwungener Atmosphäre bietet sich die Gelegenheit zu offenen Gesprächen, zum gegenseitigen Kennenlernen und zum Dialog über regionale Herausforderungen und Chancen. Der Anlass bietet Raum für Begegnungen, Vernetzung und konstruktive Diskussionen und setzt ein Zeichen für eine starke bürgerliche Vertretung der Region Biel-Seeland im Grossen Rat des Kantons Bern.

Wir freuen uns auf einen anregenden Anlass und den persönlichen Austausch mit engagierten Persönlichkeiten aus Politik und Wirtschaft.

Freundliche Grüsse
Handels- und Industrieverein des Kantons Bern
Sektion Lyss-Aarberg und Umgebung



Laurent Greiner
Präsident



Amélie Evard
Geschäftsführerin

Programm / Referent

11.30 Eintreffen

12.00 Begrüssung

Laurent Greiner, Präsident HIV-Sektion Lyss-Aarberg u.U.

12.05 Kantonale Wahlen 2026 – Rolle HIV Kanton Bern & Wirtschaft

Amélie Evard, Geschäftsführerin HIV-Sektion Lyss-Aarberg u.U.

12.10 Vorstellung Kandidaten Grosser Rat – Wahlkreis Biel-Seeland

Kandidierende HIV-Mitglieder stellen sich vor

12.45 Flying Lunch & Austausch

13.30 Ende der Veranstaltung